

Nous sommes bouleversés et profondément attristés d'annoncer la mort de notre cher ami

Jean-Louis MATHYS

Après une enfance volée, des placements forcés et abusifs, il réussit à construire avec beaucoup de détermination et de sagesse une vie saine et belle entourée de ses livres adorés.

Toujours fidèle à l'amitié et la bienveillance qu'il nous a portées, nous sommes reconnaissants de l'avoir connu et côtoyé.

Dans l'épuisement des souffrances portées toute sa vie durant et les douleurs de l'âge, il a finalement cédé. Le 13 janvier 2026, Mathys a décidé de quitter ce monde. Il avait 80 ans.

La mise en terre aura lieu le jeudi 22 janvier 2026, à 10 h 30, au Cimetière de Saint-Georges. Rassemblement à 10 heures devant l'entrée du cimetière.